

# Neue Paul-Hausmesse »Expo« Anfang September

Die Paul Maschinenfabrik in Dürmentingen (Baden-Württemberg) weist auf ihre erste Hausmesse („Expo 2016“) am 8. und 9. September hin, bei der Produkte ihrer beiden Marken (Paul, Reinhardt) vorgestellt werden. Im Fokus stehen eine Laubholz-Zuschnittanlage aus mehreren Komponenten und eine CNC-Kappanlage für die Verpackungsindustrie. Um die Attraktivität der Hausmesse zu steigern, hat Paul weitere Firmen aus der Prozesskette als Aussteller angeworben, wie Acadon, Bostich, Kuper, Kuka, Limab, Woodeye, Schmalz, Serra, Sicko und SMB. Mit der Verkettung ihrer Produkte mit Kreissägen von Paul oder Reinhardt soll auf interessante Kombinationsmöglichkeiten hingewiesen werden. ► [www.paul.eu](http://www.paul.eu)